



Министерство здравоохранения и социального развития
Российской Федерации
Государственное бюджетное образовательное учреждение
высшего профессионального образования

ПЕРВЫЙ МОСКОВСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ
МЕДИЦИНСКИЙ УНИВЕРСИТЕТ имени И.М. СЕЧЕНОВА
I.M. SECHENOV FIRST MOSCOW STATE MEDICAL UNIVERSITY

III МЕЖДУНАРОДНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ

«МЕДИЦИНСКОЕ

ОБРАЗОВАНИЕ – 2012»

III INTERNATIONAL CONFERENCE

«EDUCATION

IN MEDICINE – 2012»



Европейская Комиссия

TEMPUS

ПРОГРАММА СЕКЦИИ

«Система обучения в течение жизни для преподавателей
МЕДИЦИНСКИХ ВУЗОВ»

PROGRAM OF THE SECTION

«System of Lifelong Training
for Medical University Teaching Staff»

(TEMPUSIV 159328-TEMPUS-FR-TEMPUS-SMHES)

МЕСТО ПРОВЕДЕНИЯ:

Первый Московский государственный медицинский
университет им. И.М. Сеченова

I.M. Sechenov First Moscow State Medical University

4–6 АПРЕЛЯ 2012 • APRIL 4–6, 2012

4 АПРЕЛЯ • APRIL, 4

10.00 – 13.00

Красный зал НИЦ
Red Hall, Research Center

Открытие. *Пленарное заседание.* «Обучение медицине в XXI веке: глобальные тенденции развития медицинского образования»

Opening ceremony. *Plenary Session.* «Teaching medicine in the XXI century: global trends in medical education development»

1. Проф. Ж. Массард. Реформа 3-го цикла специализации во Франции.
Prof. Gilbert Massard. Reform of the 3rd cycle specialization in France.

14.00 – 17.00

Красный зал НИЦ
Red Hall, Research Center

Рабочая группа «Методологии непрерывного обучения преподавателей медицинских вузов»

Working group «Methodology of Lifelong Training for Medical University Teaching Staff»

Председатели: А.И. Новиков, П.Ф. Литвицкий, Ж. Массард
Chairmen: Alexander Novikov, Petr Litvitskiy, Gilbert Massard

1. Проф. Ж. Барриер. Внедрение педагогической структуры на медицинских факультетах.
Prof. Jacques Barrier. Implementation of the pedagogical structure at the medical faculties.

2. Н.Б. Водолазский, проф. В. А. Акулинин. Формирование национальной системы непрерывного обучения преподавателей медицинских вузов и опыт зарубежных партнеров европейского проекта TEMPUS IV.

Nikolay Vodolazskiy, Prof. Victor Akulinin. Formation of the national system of lifelong training for medical university teaching staff and experience of foreign partners within TEMPUS IV Project.

3. Проф. Жан-Поль Франке. Виртуальный медицинский университет Франкофонии – как альтернатива традиционному обучению.
Prof. Jean-Paul Francke. Virtual Medical Francophone University – as an alternative to traditional education.
4. Проф. Жак Ролан. Обучение медицинской этике.
Prof. Jaques Roland. Teaching medical ethics.
5. Проф. Сильвен Мюри. Профессионализация студентов-медиков.
Prof. Sylvain Meuris. Professionalization of medical students.
6. А. Качур. Сравнение медицинского додипломного и последипломного образования во Франции и России.
Alexander Kachour. Comparison of medical graduate and postgraduate training in France and Russia: the student's view.
7. М. Голубчикова. Система подготовки преподавателей медицинского вуза по программе «Современные педагогические технологии».
Marina Golubchikova. System of training for medical university teaching staff within the program «Modern teaching technologies».

5 АПРЕЛЯ • APRIL, 5

10.00 – 13.00

Синий зал НИЦ
Blue Hall, Research Center

Рабочая группа «Аттестационные требования к профессорско-преподавательским кадрам и контролю качества обучения в медицинском вузе»

Working Group «Quality Control and Quality Assurance at Medical University»

Председатели: А.И. Новиков, П.Ф. Литвицкий, Ж. Массард

Chairmen: Alexander Novikov, Petr Litvitskiy, Gilbert Massard

1. Е. Ю. Васильева. Модель аттестации преподавателей медицинского вуза.

Elena Vasileva. Assessment model for medical university teaching staff.

